



ACTA DE LA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA TEMPORADA 2018

Celebrada en Sobarzo el día 3 de Marzo del 2019

Comenzamos la asamblea a las 13 horas del día del encabezamiento con la asistencia de 18 socios y de acuerdo al orden del día establecido

En primer lugar el Presidente destaca esta temporada como la mejor en la Historia de la Peña a nivel de resultados con dos títulos y felicita nuevamente a los jugadores, siempre estarán en nuestro recuerdo la plantilla del 2018. A continuación da la bienvenida a las 3 nuevas incorporaciones a Carlos Gandarillas que vuelve a su Peña y a Luis Vallines y Iván Gómez, aprovechando para felicitarles por el primer triunfo del nuevo equipo en la 1ª eliminatoria de la Copa Apebol disputada en la bolera cubierta de Saron contra P.B.Puertas Roper por 4-1.

Como se ha entregado una memoria con más de 50 páginas de todas las actividades y competiciones realizadas a todos los presentes, el presidente repasa las mismas haciendo hincapié en las 6 competiciones celebradas a nivel de Escuela Bolos SOBARZO-PENAGOS y las realizadas dentro del programa "identidad cultural deportiva Valles Pasiegos" la participación con 5 equipos en las denominadas ligas menores, detallando las actividades culturales realizadas, día Homenaje a la afición y las actividades en redes sociales Facebook y Twitter así como la actividad en la página Web. Se informa también del Campeonato Cataluña de 1ª 2ª y 3ª categoría que se celebró por petición de la Federación Catalana de Bolos y Bitlles y el éxito del III Concurso Solidario de Navidad, donde recogimos más de 400kg de comida para las familias más necesitadas de Penagos y Santa María de Cayon. Se comunica en este apartado que este año realizaremos la presentación del Libro y del Documental con la historia de la Peña previsiblemente en el mes de Septiembre.

En el tercer punto del orden del día es BALANCE CUENTA DE RESULTADOS Y PRESUPUESTO 2019, después de unos ingresos de 36.835,13€ y unos gastos de 36.805,35€ que alojan un pequeño superávit de 29,78€ que unido al saldo en Bancos hace que comenzamos la temporada con un saldo a favor de 897,27€. En cuanto al presupuesto para el 2019 asciende a 37.230€ un aumento respecto al año anterior del 5,25% siendo la partida más importante la destinada a jugadores 22.000€.

El cuarto punto del orden del día es PRESENTACION DE EQUIPOS, COMPETICIONES A ORGANIZAR Y PARTIDOS PRETEMPORADA, se presenta a los jugadores de los 5 equipos con los que participaremos en las ligas de División de Honor, Segunda, Cadete, Infantil y Alevin-Benjamin, las 11 competiciones/concurso que realizaremos, las actividades de la Escuela de Bolos y las competiciones del programa "identidad cultural deportiva Valles Pasiegos".

El quinto punto del orden del día es PROPUESTAS, la primera es indicar que estamos en conversaciones con Ayuntamiento de Santa María de Cayon para el equipo de segunda jugar los partidos en la bolera de El Ferial- Saron y que el equipo se denomine SOBARZO-SARON. Interviene el Vicepresidente Alfredo Ceballos indicando que le parece bien que es una forma de buscar mayor colaboración y ayudas. José Antonio también cree que en Saron se pueden



José Antonio cree también que en Saron se pueden conseguir más socios y colaboradores y Enrique Setien dice que hay que intentar que si se juega en Saron cobrar los carteles que hay en la bolera.

Se presenta también una propuesta para que si en el sorteo del viaje entre los socios no le tocara a nadie que el viaje se dé al jugador mejor de la temporada del equipo de División de Honor, que se elige en la Comida fin de temporada. Se propone así mismo cambiar el día de los partidos de División de Honor y jugar los sábados y los domingos el equipo de Segunda a indicación de jugadores de División de Honor y rescatando una propuesta de Carlos Gandarillas de asambleas anteriores y que es aceptada por todos.

En ruegos y preguntas se informa a todos los socios que esta es la última asamblea en papel, que dado que dentro del programa subvención Proder de Valles Pasiegos tenemos una partida para equipamientos la próxima asamblea será con proyección audiovisual. Se solicita también colaboración información para conseguir incluir en el Libro todas las boleras que hayan existido en el municipio a lo largo de la Historia. También solicitamos la ayuda para captación de socios, colaboradores y anunciantes para poder cuadrar el presupuesto, dado el escaso apoyo y colaboración de nuestro Ayuntamiento a la Peña y el constante aumento de actividades tanto culturales como deportivas.

Agradecemos la colaboración de los patrocinadores Comercial Maradona, Restaurante la Yerbita, Cafetería Isae, Gunitado de Piscinas JM, Estructuras Rotedama, Bahtco, MGS Seguros, Construcciones Ruiz García, Epi, Sport Open, y a todos los anunciantes -carteles de la bolera, también como no a los socios y colaboradores habituales y al Ayto. de Cayon por su colaboración en todas las actividades que les solicitamos. Gracias a todos.

Aprobándose todos los puntos del orden del día por unanimidad y siendo las 14 horas del día del encabezamiento terminamos la asamblea sirviendo un aperitivo para todos los asistentes y acompañantes.

EL PRESIDENTE

Fdo. Luis Fernando Gandarillas López

EL SECRETARIO

Fdo. María Luisa Media Saro